

statt. Die Jahrgänge 1998 - 2001 durften sich im sportlichen Wettkampf messen. Bei den 16 Starts der Startgemeinschaft Leinfelden-Echterdingen konnten die Schwimmer elf Mal Medaillenplätze erkämpfen. Für einige unserer Teilnehmer war dies der erste Wettkampf, an dem sie teilnehmen konnten. Die Platzierungen im Einzelnen:

25 m Brust:

1. Platz für Louisa Kretschmer, Laura Heß und Fabienne Petersen; 2. Platz Noelle Elsässer; 3. Platz Lukas Ringel; 7. Platz Jannis Ackermann; 10. Platz Moritz Fehrle; 12. Platz Lucas Knapp.

25 m Freistil:

1. Platz für Noelle Elsässer und Fabienne Petersen; 2. Platz Louisa Kretschmer; 3. Platz für Laura Heß und Jannis Ackermann.

25 m Rücken:

3. Platz für Laura Heß und Jannis Ackermann. Alle Teilnehmer konnten sich über eine Urkunde und ein kleines Geschenk freuen und sind sicher motiviert, bald wieder an den Start gehen zu dürfen.

Die Einzelergebnisse sind auf unserer Internetseite www.tve-schwimmen.de nachzulesen.

Abt. Ski

Skigymnastik

Endspurt vor den Sommerferien!

Unsere Freitagabend-Skigymnastik findet noch 3 x vor den Sommerferien statt - am 6., 13. und 20.7. Bis dahin treffen wir uns jeden Freitag von 19 - 20 Uhr in der PMH-Sporthalle in Echterdingen. Bitte bringt bei schönem Wetter Laufschuhe für draußen mit, damit wir unser Warm-Up im Freien gestalten können. Danach kehren wir in die Halle zurück.

Ab 20 Uhr besteht die Möglichkeit zum Freizeitfußball!

Abt. Triathlon

Annette Mack verteidigt Ironman-Europameistertitel!!

Nach der Europameisterschaftspremiere 2006 hat sich Annette auch in diesem Jahr wieder den Titel der Europameisterin über die Ironman-Distanz gesichert. Nach dem Schwimmen lag sie noch knapp zurück auf Rang 3, übernahm auf der Radstrecke die Führung und gab diese bis zum Ziel nicht mehr ab.

Herzlichen Glückwunsch!

Weitere tolle Platzierungen:

9:45:21 Franco Pörtner (1:09:45, 4:54:38, 3:29:10)

9:51:29 Andreas Eisele (1:05:26, 5:08:20, 3:30:46)

10:04:51 Andreas Keil (1:06:30, 5:06:28, 3:43:40)

10:09:18 Annette Mack (1:05:09, 5:22:41, 3:35:14)

10:22:03 Utz Brenner (1:04:03, 5:17:12, 3:55:16)

11:20:38 Frank Muschalek (1:20:12, 5:14:18, 4:36:19)

12:00:59 Andrej Heilig (00:56:52, 4:55:20, 6:03:48).

Auch 5 Echterdinger Triathleten(innen) waren nicht faul am Sonntag, sondern starteten in Lauingen (bei Günzburg) beim Kurztriathlon bzw. Volkstriathlon!

Tim Zander war in sehr guter Verfassung und kam in einer Zeit von 2:21:19 Std. als 1. Echterdinger ins Ziel.

Schon kurz darauf schaffte Cornelia Jahncke den 3. Gesamtplatz bei den Frauen in einer Zeit von 2:24:36 Std.

Petra Rapp konnte sich als 6. Frau und Zweitplatzierte in ihrer AK über einen sehr guten Wettkampf freuen, ihre Zeit 2:35:40 Std.

Joachim Mewes konnte seine Frau Ute Schumann nach 6 Jahren Triathlonabstinenz zu einem Start beim Volkstriathlon begeistern und das hat Ute bravurös gemeistert. Nach 400 m Schwimmen, 20 km Rad und 5 km Laufen war sie schon nach 1:26:05 Std. sichtlich glücklich und zufrieden im Ziel.

Joachim Mewes startete auch über die olymp. Distanz und es machte ihm viel Spaß, auf dieser tollen Veranstaltung in einer Zeit von 2:29:12 Std. zu finishen.

Herzlichen Glückwunsch an alle!

Dieser Wettkampf wäre auch eine schöne Alternative zu Erbach als nächstjährige Vereinsmeisterschaft. Durch die vielen Möglichkeiten, Kurzdistanz, Staffel über die Kurzdistanz, Volkstriathlon und Kindertriathlon könnten sich vielleicht einige Familienmitglieder zu einem Start bewegen lassen!!

TSV Leinfelden



Geschäftsstelle: Beethovenstr. 21, Telefon und Anrufbeantworter: 753298, Fax 7504522. E-Mail: info@tsv-leinfelden.de Internet: www.tsv-leinfelden.de Öffnungszeiten: Mo-Fr 8 - 13 Uhr und Mo/Do von 14.30 - 18 Uhr

TSV Aktuell

Turnen

Neuer Termin Stadtmeisterschaften

7.7. in der IKG-Halle

Beginn 9.30 Uhr

Diabetikersport

bietet unverbindliche Schnupperstunden im Juli an.

Immer montags von 19 - 20.30 Uhr in der Bahnhofsturnhalle.

Abt. Fußball

Junioren

F1: 7. Platz beim eigenen Turnier

In einem starken Teilnehmerfeld belegte die F1 mit zwei Siegen und drei zum Teil unglücklichen Niederlagen einen etwas enttäuschenden 7. Platz.

D1: 6. Platz beim eigenen Turnier

D2: 8. Platz beim eigenen Turnier

Unser erstes Spiel auf's Großfeld, gleich der erste Punkt, später das erste Tor und dazu noch hinten taktisch abgezockt. Leute, das war cool!

C-Jugend: 3-Tages-Abschlussausflug nach Landshut

39 Teilnehmer starteten am Freitag in Richtung Jugendherberge Landshut. In den Freundschaftsspielen am Samstag konnten wir bedingt durch Schlafmangel und starke Spieler der Spvgg Landshut nur anfangs mit-

halten, doch diese Niederlagen trübten die Stimmung kaum. Nach Grillnachmittag und Besichtigung der Burg Trausnitz ging es in die Altstadt von Landshut. Eine Nachtwanderung durch die Burg und die Führung durch die Allianz-Arena in München waren Highlights für Jung und Alt, aber auch das gemütliche Beisammensein kam nicht zu kurz. Danke an das tolle Eltern- und Betreuerteam und unseren Busfahrer Günther, der uns am Sonntagabend wieder sicher nach Hause brachte.

B-Jugend: 1. Platz beim Turnier in Rohr

Erstes Spiel verschlafen, macht nichts. Dank tolem Mannschaftsgeist und hervorragender kämpferischer Leistung am Ende der verdiente Turniersieg.

Vorschau Turniere:

Samstag, 7.7.: B-Junioren

Sonntag, 8.7.: Bambinis

Samstag, 14.7.: A-Junioren

Für die Bewirtschaftung ist wie immer bestens gesorgt.

Abt. Handball

Bezirksspielfest der weiblichen D-Jugend

Am vergangenen Wochenende stand für unsere Mädels das Bezirksspielfest in Nellingen auf dem Programm. Das Turnier begann am Samstag um 11 Uhr und war am Sonntag um 14 Uhr vorbei. Das komplette Turnier wurde auf dem Rasen ausgetragen. Dass es auf Rasen deutlich rutschiger zwingt, mussten einige unserer Mädels im ersten Spiel gegen den VfL Kirchheim am eigenen Körper erfahren. Aber im Laufe des Turniers haben sich die Mädels an die Verhältnisse gewöhnt und konnten, bis auf kleine Ausrutscher, eine super Leistung zeigen. So stand am Ende des Turniers die tolle Leistung von 8 Siegen, einer Niederlage, einem Unentschieden und einem super 4. Platz! Damit haben sich unsere Mädels die Qualifikation zur Bezirksliga erkämpft! Jetzt freuen wir uns alle auf eine super Saison und sind stolz auf Euch. Macht weiter so!! (Ausführlicher Bericht folgt im nächsten Amtsblatt.)

Gelungenes Bezirksspielfest der männlichen D-Jugend

Am letzten Wochenende waren wir mit der männlichen D-Jugend beim Bezirksspielfest in Nürtingen. Die neu formierte Mannschaft konnte am Samstag nach drei Niederlagen in Folge noch zwei Spiele gewinnen. Sonntag früh wurde auch das letzte Gruppenspiel gewonnen und man konnte als Gruppenvierter in die Endrunde gehen. Dort gab es eine weitere Niederlage und ein Unentschieden, so dass wir aufgrund des schlechteren Torverhältnisses als 12. von 21 Mannschaften das Spielfest beendeten. Die Mannschaft hat sich gut "verkauft", vor allem auch unsere "fünf Neuen". Für alle, auch die Trainer, war es eine willkommene Gelegenheit, sich richtig kennen zu lernen. Einen großen Dank an die Väter, die uns beim Zeltauf- und abbau halfen. Ein ganz dicker Dank aber an Ulli Elbert, der sich selbstlos mit lädiertem Wirbelsäule für die Aufsicht bei der Übernachtung im Zelt zur Verfügung stellte. (Ausführlicher Bericht im Internet.)